

Cerpen Angin Dari Gunung

Right here, we have countless book **Cerpen Angin Dari Gunung** and collections to check out. We additionally find the money for variant types and then type of the books to browse. The good enough book, fiction, history, novel, scientific research, as without difficulty as various additional sorts of books are readily easy to use here.

As this Cerpen Angin Dari Gunung , it ends happening swine one of the favored ebook Cerpen Angin Dari Gunung collections that we have. This is why you remain in the best website to see the incredible books to have.

Bahasa Indonesia SMA -

KUTUKAN BERSEPEDA MALAM - Muh. Husen
Arifin 2021-06-15

Kumpulan Puisi yang dapat Anda jadikan referensi dalam menulis puisi, terutama bagi penulis pemula.

Kayu Naga - Korrie Layun Rampan
"Bunuh konglomerat pembakar sawit!
Gantung konglomerat pembakar sawit!
Potong lehernya dengan guilotin!
Kasih ajar dengan pengadilan massa!
Kasih pelajaran konglomerat busuk
dengan hukuman mati!" telingaku

menangkap seperti teriakan orang-orang demonstrasi. “Gantung penunggak BLBI! Gantung konglomerat penipu rakyat!” Kurasa badanku remuk redam! Utang bankku memang banyak. Tapi aku tak pernah membakar ondernemingku sendiri. Tangan siapakah yang membakarnya? Aku sudah gila? Sudah mati? Kapan aku mati?! (cerpen “Empana”)

Prediksi Jitu UN SMA IPA 2015 - Fenny Firstianty, S.Si. 2014-11-01
Paket Prediksi Jitu UN SMA IPA 2015 akan membantumu lulus UN dengan mudah! Kunci lulus UN dengan nilai sempurna adalah rajin berlatih untuk mengenali pola soal. Jika tahu dengan jelas kisi-kisi tiap materi yang akan diujikan, siswa bisa fokus dan tepat sasaran saat belajar. Dalam Prediksi Jitu UN SMA IPA 2015 ini, kamu akan menemukan berbagai varian bentuk soal

kompilasi Ujian Nasional dari tahun ke tahun. Pelajari polanya, maka soal-soal ujian bisa kamu taklukkan dengan mudah. Temukan prediksi soal-soal ujian terkini lengkap dengan pembahasannya dalam buku terbitan dari PandaMedia! Kisi-Kisi dan Prediksi Soal-Soal UN SMA Matematika Kisi-Kisi dan Prediksi Soal-Soal UN SMA Kimia Kisi-Kisi dan Prediksi Soal-Soal UN SMA Biologi Kisi-Kisi dan Prediksi Soal-Soal UN SMA Fisika Kisi-Kisi dan Prediksi Soal-Soal UN SMA Bahasa Inggris Kisi-Kisi dan Prediksi Soal-Soal UN SMA Bahasa Indonesia

Proses Kreatif Menulis Cerpen - Hermawan Aksan 2023-03-27
Melalui buku ini Hermawan Aksan menawarkan sejumlah petunjuk praktis dan sederhana tentang penulisan cerpen. Cocok untuk remaja SMP, SMA,

dan mahasiswa baik yang sama sekali belum pernah menulis (cerpen) maupun mereka yang sedang coba-coba menulis. Tentu saja buku ini juga sangat baik dibaca oleh mereka yang sudah menjadi penulis guna mendapatkan tambahan ilmu. Selain itu, cocok digunakan sebagai bahan mengajar para guru.
Proses Kreatif 2 - Pamusuk Eneste
2009-06-30

12 kisah inspiratif para sastrawan tertuang dalam buku ini tentang proses kreatif untuk membuat karya fiksi yang menarik. Mulai dari Pramoedya Ananta Toer, Umar Kayam, Sapardi Djoko Darmono, sampai Hamsad Rangkuti, ditemukan satu benang merah tentang penulisan karya fiksi yaitu menulis karya fiksi tidak bisa diajarkan tapi bisa dipelajari. Maka, pelajari pengalaman mereka yang berkisah dalam buku ini!

Yang berjalan sepanjang jalan - A. A. Navis 1999
Criticism on Indonesian literature;
collected articles.

33 Tokoh Sastra Indonesia Paling Berpengaruh - Jamal D. Rahman
2013-12-23

Peranan sastra, sastrawan, dan tokoh sastra dalam kehidupan kadang dipertanyakan, terutama saat negara sibuk dengan pembangunan ekonomi. Para penguasa sering merasa terganggu oleh sastrawan karena sering bersikap kritis pada pemerintah, politikus, dan pejabat korup. Apa peranan sastra bagi Indonesia? Siapakah tokoh-tokoh sastra Indonesia paling berpengaruh dalam satu abad perjalanan sastra Indonesia? Dalam hal apa dan di kalangan mana mereka berpengaruh? Dan sejauh mana jangkauan pengaruh mereka, baik secara sosial, politik,

maupun budaya? Buku 33 Tokoh Sastra Indonesia Paling Berpengaruh ini menjawab pertanyaan-pertanyaan tersebut, sekaligus menunjukkan kalangan mana saja yang berperan dalam sastra dan kebudayaan. Buku ini menawarkan menu baru bagi perbincangan tentang tokoh-tokoh bangsa dari wilayah yang tidak selalu populer tapi menentukan tegak-tidaknya martabat suatu bangsa, yakni tradisi tulis dan kebudayaannya.

Angin dari gunung - Abdullah Tahir
1988

Pasti Bisa Bahasa Indonesia untuk SMA/MA Kelas XII - Tim Ganesha
Operation

Untuk versi cetak kunjungi link:
http://www.penerbitduta.com/read_resepsi/2021/4/pasti-bisa-bahasa-indonesia-untuk-smama-kelas-

xii#.YWeu21VBxhE Seri buku PASTI BISA merupakan buku pengayaan yang disusun berdasarkan Kurikulum 2013. Buku ini berisi materi dan soal-soal latihan untuk membantu siswa menghadapi ulangan harian dan ulangan akhir semester. Buku yang membantu siswa mempersiapkan diri agar sukses meraih nilai tinggi ini disusun dengan sistematika sebagai berikut. • Berisi ringkasan materi pelajaran sesuai Kompetensi Inti (KI) dan Kompetensi Dasar (KD) dalam Kurikulum 2013. • Dilengkapi contoh-contoh soal pada setiap subbab yang dibahas secara gamblang dan mudah dipahami (belajar melalui contoh). • Dilengkapi soal-soal latihan yang komprehensif di bagian akhir bab untuk menguji pemahaman materi di setiap bab. • Dilengkapi soal-soal Penilaian Hasil Belajar Semester 1 dan Penilaian

Hasil Belajar Semester 2 sebagai latihan untuk menghadapi ulangan akhir semester. Seri PASTI BISA membantu mencapai kesuksesan meraih nilai tinggi pada ulangan harian dan ulangan akhir semester.

Sang pemula disertai karya-karya non-fiksi (jurnalistik) dan fiksi (cerpen/novel) R.M. Tirto Adhi Soerjo
- Pramoedya Ananta Toer 2003

Bunda, angin gunung dan mesiu -
Ridwan Siregar 1978

Kupu-kupu di Bantimurung - 2003

Memahami cerpen-cerpen A.A. Navis -
1985

*Membina Kompetensi Berbahasa dan
Bersastra Indonesia* -

Dewan sastra - 2004

Disposisi Guru - Muh. Husen Arifin
2021-10-15

Pandemi covid-19 yang belum mendapat kepastian kapan berakhir—dengan bekal keinginan untuk menuliskan tentang kondisi yang terjadi. Saya membaca lanskap pendidikan sebagai sektor yang terdampak. Peranan pendidikan memang tidak bisa terlepas dalam membangun peradaban. Saat menulis tentang problematika pembelajaran, teringat pada sekolah, guru, dan siswa. Mereka memilih untuk belajar dalam nuansa berbeda (daring), namun semangat mempelajari ilmu pengetahuan sungguh luar biasa. Teknologi pembelajaran menjadi satu hal istimewa dan memang memberikan pemahaman berbeda, kebutuhan atas teknologi tak terhindarkan. Dari

pembelajaran daring ini pula menginspirasi saya untuk menuangkan dalam tulisan-tulisan. Saya makin yakin bahwa dengan menulis topik pendidikan, sekurangnya ada juga topik ekonomi dan sosial merepresentasi sesungguhnya sektor tersebut sangat penting untuk diberikan perhatian khusus. Cukup menantang ketika membahas topik tersebut, terlebih masih banyak ruang yang membutuhkan pendekatan konstruktif. Beruntungnya saya mendapatkan wadah untuk menulis di Tabloid Pendidikan Surya Rengganis, dengan sasaran pada satuan pendidikan tentu saja agar saya dapat menindaklanjutinya dengan berdiskusi bersama para guru di Kabupaten Pangandaran.

Ensiklopedi Minangkabau - Mas' oed Abidin 2005

Encyclopedia of Minangkabau and the Minangkabau people in Sumatra Barat, Indonesia.

Monographic Series - Library of Congress

Antologi lengkap cerpen A.A. Navis - A. A. Navis 2005

Di penghujung waktu : cerpen - Beni Irawan, dkk

Buku ini berisi kumpulan 50 cerpen pilihan, dari lomba menulis puisi tingkat nasional bertema "Di Penghujung Waktu" bersama Jejak Publisher dan Yoga Accessories.

Robohnya surau kami - Ali Akbar Navis 1994

At the Mountains of Madness & Other Stories - HP Lovecraft 2016-08-05
"Aku bergidik saat labirin dinding

tinggi, menara, dan tiang megah samar bermunculan dari balik uap es. Di hadapanku kemudian terbentang pemandangan sebuah kota dengan arsitektur yang tak pernah ada, bahkan dalam imajinasi sekalipun." Membaca karya-karya H.P. Lovecraft bisa memunculkan kengerian yang khas dan menumbuhkan imajinasi terliar. Sejak kecil, penulis horor paling berpengaruh pada abad ke-20 ini lebih suka mengurung diri dalam rumah sambil membaca berbagai buku. Bacaan favoritnya adalah buku sains dan kisah misteri, terutama karya-karya Edgar Allan Poe yang kelak menjadi inspirasinya dalam berkarya. Sama seperti Poe, Lovecraft disebut-sebut telah memberi warna baru dalam genre horor. Karya-karyanya selalu beberapa langkah lebih maju dibanding tren yang ada pada era itu. Misalnya dalam

At the Mountains of Madness, pembaca diajak menempuh perjalanan mendebarkan, melampaui batas nalar. Ilmu pengetahuan diadu dengan mitos. Kengerian menjelma menjadi nyata. Sementara dalam Seruan Cthulhu, pembaca dibuat bertanya-tanya akan eksistensi makhluk-makhluk absurd di antara manusia biasa dan cara mengidentifikasinya. Kini kami hadirkan kembali rangkaian karya Lovecraft yang berpengaruh pada perkembangan genre horor modern. Setiap cerita yang terhimpun dalam buku ini juga menunjukkan bahwa kisah horor juga bisa berdekatan dengan sains dan teknologi. [Mizan, Noura Books, Nourabooks, Novel, Terjemahan, Indonesia]

Cerita pendek Indonesia - Satyagraha Hoerip Soeprbo 1979

Cara Mudah UN/SPMB 07 B.Ind SMA -

Cerita pendek Indonesia - 1979

20 cerpen Indonesia terbaik 2008 -

Agus Noor 2008

Prize winning short stories of 2008

Anugerah Sastra Pena Kencana.

*Menjadi Penulis Profesional (Kiat
Jitu Menembus Media Massa dan
Penerbitan) -*

Pengantar Teori Sastra - Wahyudi
Siswanto 2008

Perahu dari Selatan - Muh. Husen
Arifin 2022-08-30

Pada dasarnya pilihan menulis puisi sebagai upaya menelusuri makna kehidupan, yang tak pernah selesai untuk ditafsirkan dengan segenap peristiwa yang bertubi-tubi datang

setiap hari. Membaca kilas balik peristiwa dan menuangkan ke dalam kata-kata memang tidaklah semudah itu, membayangkan hal-hal dengan merekamnya di kepala, kemudian menuntaskannya dalam tulisan tidak terjadi seketika. Perenungan panjang dan kontemplasi serta mengeditnya bukan pekerjaan instan. Oleh karena itu, puisi-puisi hadir menjadi teman berdiskusi. Terlepas dari rumitnya peristiwa yang ada, puisi-puisi akan lahir dan memberi kesadaran dan kesederhanaan. Niat untuk mengumpulkan puisi-puisi ini sebagai pertanggungjawaban saya bahwa menulis puisi merupakan kerja keabadian, kerja yang menghadirkan kebahagiaan. Buku puisi "Perahu dari Selatan" sebagai kumpulan puisi yang tertulis dari tahun 2016 sampai dengan tahun 2022. Tema dalam puisi-puisi ini

berkisah tentang kehidupan, dari pelbagai topik yang sering dibahas di masyarakat pada umumnya. Dari sekian topik yang tertuliskan bertujuan untuk merepresentasikan bahwa segala hal yang ditemui memberi makna berarti.

Bibliografi cerpen Melayu Malaysia - 2003

Bibliography of Malay short stories. *Mengenali dan Menuliskan Ide Menjadi Cerpen* - I Wayan Kerti 2020-03-27 kehadiran buku ini dapat dijadikan referensi untuk mengajarkan materi sastra (cerpen). Di samping itu, buku ini diharapkan bisa sedikit menuntun kita (guru bahasa Indonesia) untuk belajar menulis cerpen. Ketika guru sudah memberi bukti dengan karya, maka yakinlah bahwa martabat dan wibawa kita akan terangkat di mata siswa. Seperti kata pepatah: "Guru

Mulya Karena Karya" bukan karena "Gaya".

Hujan putih - Jasni Matlani 2006

Kumpulan Cerpen - LAGETANG - Maria Ety Sakrawarti 2022-09-05

Kumpulan Cerpen Legetang berisi 25 cerpen yang menyingkap tentang persoalan-persoalan psikologis dan budaya manusia dengan ragam konflik dan pergulatannya. Semisal cerpen Legetang yang mengisahkan tentang pergumulan seorang perempuan yang ingin meretas kemiskinan yang turun-temurun membelit keluarganya. Alhasil, ia memilih menjadi penari ronggeng. Cerpen Body Dismorphic mengisahkan tentang pergumulan hati seorang perempuan yang sulit menerima dengan legawa bekas-bekas kudis di kakinya.

Loceng Angin dari Jogja - Maskiah

Haji Masrom 2012-11-01

Menghimpunkan cerpen-cerpen yang pernah dinobatkan sebagai pemenang hadiah sastra, dan kebanyakannya pernah tersiar dalam majalah Dewan Sastra. Karya-karya yang dipaparkan bertemakan hubungan sesama manusia, hubungan dengan alam semula jadi, isu kekeluargaan dan pergolakan sosial, serta pembangunan insan, yang mencerminkan pandangan penulis yang kritis dan bijaksana dalam menangani kerencaman isu manusiawi.

Cerita Buat Para Kekasih (Kumpulan Cerpen) - Agus Noor 2014-11-18

“Di antara para kekasihku, hanya kamu yang suka bercerita,” katamu.

“Rasanya belum tercatat di Guinness Book of World Records siapa yang paling banyak bercerita dalam satu malam. Ratu Syaharazad, hanya menceritakan satu cerita dalam satu

malam...” “Berapa records-ku?” “Dua belas cerita dalam satu malam...” Aku tertawa. “Kenapa?” “Itu melampaui jumlah pacar-pacarku...” “Tapi pasti jauh lebih sedikit dibanding bualanmu!” Seorang kekasih bercerita tentang seekor gagak yang lahir dari hati perempuan yang dibakar. Ia berkisah tentang teka-teki kematian yang tak terpecahkan. Juga tentang kota yang semua penduduknya buta! Lalu tentang ribuan ulat bulu yang muncul dari kebencian, tentang kunang-kunang kuning kemilau, dan seorang laki-laki yang hidup dengan istri yang diawetkan dalam akuarium. Apa pun yang diceritakan itu, dongeng penuh keajaiban, gosip atau bualan, selalu membuat tertegun di akhir kisah. Bukankah semua kisah yang datang dari kekasih akan selalu terdengar indah?

Bidadari yang Kembali - Antologi

Cerpen - Sri Noufry Geysya

Bidadari yang Kembali - Antologi

Cerpen Penulis : Sri Noufry Geysya

Ukuran : 14 x 21 cm ISBN :

978-623-6426-94-4 Terbit : Juli 2021

www.guepedia.com Sinopsis :

Kecantikan merupakan hal yang didambakan hampir oleh setiap orang, tapi tidak untuk seorang gadis keturunan Indo-Pakistan yang dibesarkan dan dididik dalam keluarga yang sangat konservatif. Terlahir cantik tidak selalu menjadi berkah karena bisa jadi hal itu justru membawa musibah. Diperkosa merupakan kejadian yang traumatis bagi gadis itu, namun dia justru diusir oleh ayahnya karena dianggap menodai kehormatan keluarga. Dia menangis tetapi tidak ada yang mendengarkan meski dia adalah seorang gadis yang

cantik. Akhirnya dia memutuskan untuk berdamai dengan dirinya dan memilih untuk menjadi TKI di luar negeri namun kecantikannya pada akhirnya membuatnya harus mati dan terjebak dalam kotak kaca tuannya...

www.guepedia.com Email :

guepedia@gmail.com WA di 081287602508

Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Cerita pendek Indonesia mutakhir -

Korrie Layun Rampan 1982

Antologi Cerpen: Di Hadapan Lorong

(UUM Press) - Ria Asmira 2019-01-01

Kumpulan Cerpen Di Hadapan Lorong ini mempunyai 12 buah cerpen yang dihasilkan antara tahun 1995 hingga 2006 dan pernah tersiar di media cetak arus perdana terutamanya Mingguan Malaysia, Berita Minggu, Majlis Kebudayaan Negeri Kedah dan

juga pernah memenangi anugerah. Buku ini memuatkan pelbagai tema yang kebanyakannya menjurus kepada keimanan hamba Allah. Tema-tema yang digarapkan ini merangkumi alam sekeliling seperti alam sekitar, kasih sayang, patriotisme dan kritikan sosial yang menjadi bahan penulisan cerpen-cerpen ini. Segala

pengamatan penulis dituangkan ke dalam bentuk cerpen untuk menghantar mesej kepada pembaca.

A.A. Navis - Ivan Adilla 2003
Criticism on novels and short stories written by A.A. Navis, an Indonesian prominent writer from Padangpanjang, West Sumatera.